

ABBEVILLE le 25 septembre 2015

Atelier découverte et pratique du cinéma à l'école des Beaux-Arts de l'Abbevillois.

En cette période de rentrée, l'atelier découverte et pratique du cinéma reprend son activité et il est toujours possible de s'y inscrire.

Dirigé par Laurent Lapo, directeur de Télé Baie de Somme, cet atelier, créé lors de la saison dernière, permet de s'initier au documentaire de création par un travail de visionnage, découpage et analyse d'œuvres de référence de ce genre.

Après cette première partie de sensibilisation, les participants seront invités à s'engager dans un travail de réalisation qui leur permettra de se familiariser aux différentes étapes de fabrication d'un documentaire (écriture, prise de vue, son, montage...). Il s'agira d'expérimenter et d'approfondir les notions d'intention, de point de vue, de dispositif, essentielles à toutes les réalisations filmiques.

Cet atelier conduit ainsi les élèves à poser un autre regard sur leur univers quotidien en s'emparant de l'acte de création.

Atelier découverte et pratique du documentaire de création : le mardi de 18h à 21h- Ecole des Beaux-Arts de l'Abbevillois, 18 rue des Capucins – Abbeville

Tarifs : résidents CCA- moins de 18ans de 55 à 95€ - plus de 18ans de 90 à 140€ selon le quotient familial

Résidents hors CCA : moins de 18 ans de 110 à 180€ et plus de 18ans de 180€ à 280€.

Pour tous renseignements : 03 22 24 41 15